

# BNP Paribas ist „Best Trade Finance Provider“ in Luxemburg

Filialen in Saarbrücken, Trier und Koblenz

BGL BNP Paribas zählt zu den weltweit führenden Handelsfinanzierern. Die Bank ist mit mehr als 100 operativen Trade Centern in über 60 Ländern vertreten. Mitarbeiter betreuen über 40.000 Kunden und führen jährlich rund 14.000.000 Handelstransaktionen für diese durch.

In Luxemburg übernehmen die Spezialisten der BGL BNP Paribas die Abwicklung sämtlicher Transaktionen im Akkreditivgeschäft und im Dokumenteninkasso sowie Forfaitierungen und Garantiegeschäfte für Kunden der BGL BNP Paribas Niederlassung Deutschland, mit den Filialen in Trier, Koblenz und Saarbrücken, sowie für Kunden des gesamten Filialnetzes der BGL BNP Luxemburg. So unterstützen die Bankprofis im- und expor-

tierende Kunden sowohl bei der Abwicklung des gesamten klassischen Auslandsgeschäfts als auch bei der Working-Capital-Optimierung und bei Supply Chain Transaktionen. Dabei greifen sie auf ein weltweites Netzwerk sowie auf lokales Know-how zurück und verschaffen ihren Kunden erhebliche Kostenvorteile durch die Möglichkeit, Transaktionen innerhalb der Bankengruppe abzuwickeln.

Für die erfolgreiche Kundenarbeit wurde der Finanzdienstleister 2018 mit dem Global Finance Award ausgezeichnet und zum „Best Trade Finance Provider“ in Luxemburg gekürt.



Ansprechpartner für alle Fragen um das Außenhandels-geschäft und das klassische Firmenkundengeschäft sind: Helmut Rach (l.), Leiter der Niederlassung Deutschland von BGL BNP Paribas, Telefon 0049/651 4604021, E-Mail: helmut.rach@bnpparibas.com und Stefan Gottschalk-Schmitt, Leiter Internationales Geschäft von BGL BNP Paribas Telefon 00352 4242 2995, E-Mail: stefan.gottschalk-schmitt@bgl.lu.

[www.bgl.lu](http://www.bgl.lu)

## Heißes Eisen Führung oder stressfrei erfolgreich?

Unternehmer-Coach und Speaker **Patrick Ries** zeigt, wie Führung gelassen besser klappt

Patrick Ries ist Persönlichkeits-Entwickler für Unternehmen und Führungskräfte. „Oft rufen mich Kunden an und sagen: Meine Mitarbeiter machen nie was ich sage“, berichtet er im Gespräch mit den Business News. In Vorträgen, Seminaren und Coachings zeigt Patrick Ries Wege auf, wie Führung gelassen und damit stressfrei funktionieren kann.

„Beim Beobachten meiner Kunden und selbst habe ich die Erfahrung gemacht, dass Führung dann erst reibungslos funktionieren kann, wenn man mit sich selbst im Reinen ist“, erklärt Patrick Ries gerne auch anhand eines Beispiels aus einem ganz anderen Führungsfeld und fragt dabei in Vorträgen auch schon mal seine Zuhörer, wer einen Hund hat? „Wer einen nervösen Hund an der Leine oder ein ängstliches Kind im Arm hält – und diese möchte ich keineswegs miteinander vergleichen – weiß, wie wichtig es ist,



Patrick Ries weiß, dass Führung auch reibungslos funktionieren kann. Foto: Dirk Petry

dass man selbst Ruhe bewahrt und diese auch ausstrahlt. Wer in solchen Momenten sich selbst und dem umsorgten Wesen nicht vertraut, dass man die Situation gemeinsam

hinbekommt, strahlt Unsicherheit aus und wird als Führungskraft oder Trostspender nicht ernstgenommen.“

Patrick Ries motiviert Führungskräfte und Unternehmer/innen mehr auf eigene Wünsche, Bedürfnisse, Lebens- und Arbeitseinstellungen als auch auf's eigene Können und Wollen zu schauen. Oft sind es innere Einstellungen und falsche Glaubenssätze, die trotz toller Anwendung von gelernten Führungs-Methoden einem Erfolg im Wege stehen und Mitarbeiter, Lieferanten und Kunden als nervig, stressig und überhaupt nicht dankbar wahrgenommen werden. Hierfür zeigt Patrick Ries mit vielen Praxisbeispielen in Vorträgen, Seminaren und Coachings Möglichkeiten zur Veränderung auf. Weitere Informationen erhalten Interessierte unter Telefon (06898) 569 65 70.

[www.patrickries.de](http://www.patrickries.de)

## gwSaar lotet Möglichkeiten in Korea aus

Vom 12. bis 18. Mai waren Vertreter der gwSaar Gesellschaft für Wirtschaftsförderung Saar auf Markterkundungsreise in Südkorea. Auf dem Programm der saarländischen Wirtschaftsförderer standen zahlreiche Besuche und Treffen, wie z.B. mit Vertretern des KOSDAQ, Technologie-Index des Aktienmarktes Südkorea, dem Unternehmerverband Innobiz oder auch der Korea Mining Association (koreanische Berg-

bau-Organisation). Im Gepäck hatte das gwSaar-Team den Wirtschaftsstandort Saarland und seine Vorzüge für Investoren.

### Das Saarland und Südkorea

Der Austausch zwischen der saarländischen und südkoreanischen Wirtschaft hat inzwischen Tradition. So ist etwa auf dem Universitätscampus in Saarbrücken das KIST (Korea

Institute of Science and Technology) als einziges gemeinnütziges, koreanisches Forschungsinstitut außerhalb der Grenzen Südkoreas entstanden. Seit 2015 ist dort auch der koreanische Unternehmerverband ATCA (Advanced Technology Center Association) mit seinem bisher einzigen Europabüro ansässig.

[www.strukturholding.de](http://www.strukturholding.de)



# SaarWirtschaft

## Saarwirtschaft

Weiterhin auf  
Wachstumskurs

## IHK-Vollversammlung

Changemanagement-Prozess  
gestartet

## Existenzgründung

Beste  
Bedingungen

06/18



Existenzgründung im Saarland –  
beste Standortbedingungen  
für innovative Start-Ups